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电动汽车的污染会小吗

电动汽车的污染会少吗？表面上会少一些，实际上污柒不会少？就是大污染與少污
染关係。发电厂发电用煤或用汽来发电及电池生产厂都是大汚染，报废电池处理不
当也会产生大污染，危害极大。所以说自然界天然空气中，没有不污染之处，人类
生存中到处会遇到，是或多或少的问题，人类重视些，关心一点，会更好一些。[打
脸][打脸][打脸][流泪][流泪][流泪]

为什么说股市如赌场

赌场论是怎样炼成的

1、始作俑者吴敬琏

2001年1月，吴敬琏在中央电视台发表了著名的赌场论，“中国的股市很像一个赌
场，而且很不规范。赌场里面也有规矩，比如你不能看别人的牌。而我们的股市里
，有些人可以看别人的牌，可以作弊，可以搞诈骗。做庄、炒作、操纵股价可说是
登峰造极”。

2、推倒重来许小年

2001年8月，许小年发表了《调整中的中国股市》一文，文中提出的观点后来被市
场解读为著名的“推倒重来论”。

随后，作为“独立经济学家”的谢国忠提出“绞肉机论”和“价值毁灭论”；媒体
人胡舒立则在2008年股市大跌时喊出了“不应救，不能救，不必救”的“三不论”
......中国股市自身确实存在问题，再加上以上各个领域的大佬的轮番轰炸，最终中
国股市赌场论基本就坐实了。在中国，股民就好像真的是“赌徒”一样，自己都认
为自己是在投机，都不好意思告诉别人自己再投资股市。

股市真的是赌场吗？

我们通常创业的逻辑：兜里有多少钱，考虑投入多少资金的项目。这带来的问题：
几乎所有人都盯着几十万到几百万区间的投资项目，同质化投资会产生一地杂草。
创新根本无法发生。

股市和风险投资解决的问题是让我们的思考路径可以脱离兜里钱得束缚，使创新发
生。如上图，正是有股市（右1）的存在才会使D轮资本愿意和C轮资本一起帮助创
新成长，C轮资本愿意和B轮资本一起帮助创新成长，B轮资本才愿意和A轮一起帮
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助创新成长。A轮愿意主动寻找创新项目，使创新项目（树种）可以脱离杂草堆。
直接说，创新者发现A、B、C、D轮的存在，才可以按照培育4年生果树的方向去投
入，而不是必须马上见效益，必须去种草。中国股市无法为创新敞开大门是内部产
生赌场效应得根源。通则不痛，关键是价值链不通。

如果这条价值链是畅通的，退出的ABCD轮投资人才会继续寻找新的树种，这才能
形成创新、资本与股民三方的良性互动，才能释放整个社会的创造性。足够多的创
新者脱离草的思考半径，同样的土地才能由杂草园变成百果园。显然，越多的优质
果树进入股市（果园），股市整体得收益率越高，股民获利越丰厚。与其他投资比
较，股市机制对创新的促进是最直接，也是最有效的。

股票等于上市公司未来产出货币化。是从无到有的净增量。这怎么能说是赌博呢？

吴敬琏认为：“金融市场是一个信息高度不对称的市场，所以监管还是一个非常值
得研究的问题”。BUT，这是什么年代了？为什么金融市场就不能对称呢？这个假
设是不是有问题？问题在于价值链不通（信息不对称），不通的原因在于：经济学
家的假设是信息高度不对称。但实际则是可以通过技术手段打通，让信息对称。股
市应该适应创新，而不是创新应该适应股市。

经济学家执着于他曾经学习的经典，而不看身边发生的技术。很容易误导大众与社
会，因为大众认为他们在那个领域是专业的。实际，可能这种专业更像八股文。

创新企业“烧钱”是创造价值

假设某上市公司从北京人手中融资100亿，在北京通州按照荷兰人的方式打造立体
式果蔬生产基地。这100亿对该公司而言是烧掉了，但对北京地区而言，这100亿
又通过工资和供货款回流到北京人手中。增量价值：一座价值几百亿的生产绿色果
蔬的玻璃城。

同理，液晶面板龙头京东方烧的几千亿是不是也通过工资和供货商货款依然回流到
中国人口袋。增加价值：几十座现代化液晶面板工厂和领驭世界的技术。

特斯拉烧的钱，是不是依然通过工资和供货商货款回流至美国人账号。增量价值：
超级工厂和特斯拉行销世界.......

反观个人创业，动辄投入十几万到几十万，其烧掉的钱除了交房租，基本不会创造
任何增量价值。这种钱才是真正烧掉了。市场的基本逻辑：效率提升，社会财富承
载量才能提升。靠个体烧钱根本不可能推动社会效率提升，所以，社会效率提升的
希望在股市，但错误认知则会让我们的股市对真正的创新项目关闭大门，这是中国
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人抱着世界工厂讨饭吃的根源所在。

压缩流程看股市，真正的印钞机

假设每个中国车主（总量1亿）可以直接以出行服务为抵押投资一个共享出行平台
1000元服务储值，则该平台可以获得1000亿通用出行服务储值（大致等于滴滴融
资额），这1000亿通用服务储值出售给打车人，几乎全部是净利润。利润将投资人
手中的股票筹码定义到10000亿（大致等于滴滴未来市值）。这新增的10000亿股
票从无到有，全部为净增量利润，等于通过股市机制印出来的钞票，这种钞票和美
元类似，虽然不能直接花、且与人民币比价有波动，但却可以随时套现，我们以出
口赚取的美元和中国通过股票增发出来的股票并无本质差别。显然，以上假设流程
在现实中是不允许的。但这个压缩流程却让我们可以清晰看到为什么纳斯达克允许
没有盈利的创新型企业上市，为什么美国人不说股市是赌场。因为很明显，谁的大
门对创新型企业敞开，谁就实际获得了印钞权。中国人靠辛苦出口赚取的外汇储备
，和美国人靠股市增发的股票本质没有差别。但投入则是相差十万八千里。

如果这类假设被中国股市机制化，那么，中国车主可以将未来10年的出行服务货
币化，继续投资现在的无人驾驶和电动汽车，使这些产业获得充足资金，使车主群
体能够享受科技带来的福利。同理，其他领域。

新能源汽车发展如何

大家好，欢迎关注胡侃汽车，我是老胡，最近又一个我们的朋友来问我，老胡，我
想买个新能源车，你看哪个好，老胡是这么看的！

首先新能源车有很多种，电动汽车只是其中的一种，咱们国内现在大力推广的是电
动汽车，那么电动汽车现在看，老胡是这么认为的，它本身不是什么新东西！

因为什么呢，内燃机汽车出现也就是一百多年，电动汽车电动机就是说，和蒸汽机
它们出现的年代差不多，比内燃汽车还早，所以它不是什么新东西，咱们国内现在
大力推电动汽车，也是咱们国家是有考虑的！

为什么咱们国家发展到现在，对外的能源依存度已经超过了六成，就是说白了石油
是工业的血液嘛，咱们的石油都靠外国运进来，咱们的能源依存度这么大，就相当
于一个人的血管在外面，万一发生什么政治冲突，很容易让让你的对手掐住，那么
整个国民经济陷于停顿！

那么国家推新能源汽车的鼓励政策，还有补贴标准都很高，那么就造成了什么呢，
稍微有点急功近利，就是说电动汽车现在也面临着技术瓶颈！
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首先说就是电动机无论是什么轮边的，还是中央的带差速器的，这都不是什么新东
西，现在最难的是解决电动汽车电池的，续航里程和充电方便程度和充电速度，这
几个问题！

那么电池现在无论是镍氢电池锂电池，还有什么二元三元的新技术，还面临着技术
瓶颈物，不管是什么车型，现在普遍的真实续航里程，有的200公里都不到，离实
际的可用的程度还差一块！

但是你不能简单地罗列我多加一些电池，为什么呢？现在就提一个概念，叫能量的
比密度，咱们现在不管什么电池，你现在要做就是，水多加面面条加水是一个死循
环无解！

所以在这个技术没出现重大突破的时候，纯电车它的使用范围还是受很大限制的，
它比较短腿，充电比较费事，适合什么呢两点一线，比如说单位的班车就上下班用
，一百多公里够用！

那么现在看国家给的补贴政策，就造成了一些无良厂家骗补，大家都知道，此起彼
伏国家的一番好意，全让这些无良的商家给贪了去，实际的咱们消费者买来的电动
车体验，真的很一般！

老胡是学汽车专业出身的，我觉得在技术没有达到，突破的状态情况下，电动汽车
想取代纯油汽车，还有很长的路要走，现在的网上这种新能源车，尤其电车的炒作
，有很多是什么互联网思维，什么资本运作都不纯！

做汽车是需要文化底蕴的，网上都有很多消息，一个卖十来万的燃油汽车，拆了电
瓶拆了发动机变速箱，换上电瓶和电动机就要卖30多万，这事真的不靠谱，而且现
在说句实话！

新能源车充电难就是充电时间长，这个问题解决起来也挺头疼，不是所有的人都有
条件按充电桩的，我可真见过我们的朋友，买了个纯电动的车，快没电的时候，他
那种焦虑的心情！

我曾经咱们都有手机，手机要没电的时候真是抓心挠肝，那种感觉不好受，所以作
为家用车来说，一年行驶不了多少，燃油车的使用成本比较低，但是只限于用电，
但是你算整寿命！

它未见得比这个，燃油汽车低多少，而且电动汽车环保也是个伪命题，因为你的电
从何而来，咱们国家能源结构大家分析一下，咱们将近70%的电是火电来的，燃烧
煤炭也是化石能源，它的排放而且电池的污染！
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所以从这个角度上讲，新能源车虽然前景光明，但是需要有志之士，还有责任的企
业，抓紧时间把这些钱投资在研发口上，不要拿去资本炒作好，就IPO上市怎么地
，这些人不是来造车的，不是来解决问题的，他们是玩资本的！

那么我真是希望有一些，有良知的企业把国家的政策用好，补贴用好放在研发上，
相信有朝一日如果咱们能取得技术突破，什么时候能使用，新能源不管是电还是其
他什么能源，氢能源的使用起来就是跟燃油汽车加油一样方便，续航里程也能达到
四五百公里，价格也不是很贵的时候，那么新能源的气春天才能来了！

但是现在看任重道远，所以我身边的朋友我老胡的建议是，咱们还是先买传统汽车
，新能源的车看着得很美，但是离实用性还差挺大的一块！
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